

失駆者たれ！B



**将来への可能性を
未知の能力を発見する。**

1年次は基礎的な科目を学び、2年次はそれぞれの類型、専攻を選択し専門性を高め、3年次には学科の枠をこえた科目の選択で、進路実現に向けた実践的な学習を行います。また、3年間の内に各専攻に関連のある様々な資格を取得できるのも、総合高校の特色の一つです。大学進学のみならず、しっかりととした知識や技術を身につけ、資格をもって社会へと出て行く嘉穂総合卒業生は、地域産業の即戦力として様々なか分野で活躍しています。

かほりーゴウコウコウナラ
カノウエセイムダンダイ！



総合高校のおかげで、
桂川町がきれいな花で
いっぱいじゃ！

桂川町に嘉穂総合高校が来てから、桂川町自体にもいくつかの変化や可能性が生まれました。まず一つは、若者たちが集まるところで町に活気がみなぎっています。桂川駅や路線バスの利用など……。二つ目は、町内にある幼稚園、小学校などの教育施設の子どもたちと高校生との交流や、高校主催のパソコン教室などにより、町民と高校生との交流の輪が広がりです。そしてそれらの交流の輪が結実した結果として、土居一区婦人会が中心となつて行っている県道沿いを美しい花で彩る活動への嘉穂総合高校生の参加や、農産物直売所 けいせんとれたて村と嘉穂総合高校青空市とのコラボなど、協働の町づくりが実践されています。

**嘉穂総合高校が
来てからの町の変化**

桂川町に嘉穂総合高校が来てから、桂川町自体にもいくつかの変化や可能性が生まれました。まず一つは、若者たちが集まるところで町に活気がみなぎっています。桂川駅や路線バスの利用など……。二つ目は、町内にある幼稚園、小学校などの教育施設の子どもたちと高校生との交流や、高校主催のパソコン教室などにより、町民と高校生との交流の輪が広がりです。そしてそれらの交流の輪が結実した結果として、土居一区婦人会が中心となつて行っている県道沿いを美しい花で彩る活動への嘉穂総合高校生の参加や、農産物直売所 けいせんとれたて村と嘉穂総合高校青空市とのコラボなど、協働の町づくりが実践されています。